



## Newsletter

24.10.2021

### Mit Schweinsbraten in den Saisonabschluss



Nach dem gestrigen Arbeitsdienst zum Sommerabschluss, gab es heute noch einen Schweinsbraten zum „Abkasen“ auf unserer Rodelhütte. Jetzt ist endgültig Schluss mit der Sommersaison und wir freuen uns auf den Winter, mit einer hoffentlich schneereichen Rodelsaison – so schön der Herbst auf dem Runstboden um unsere Rodelhütte auch ist.

Das Wetter zum Saisonabschluss war fast zu ideal, um ein letztes Mal in diesem Sommer den Ofen in unserer Rodelhütte für einen zünftigen Schweinsbraten anzuzünden. Doch die, die den Weg auf die Hütte gefunden hatten, wurden nicht enttäuscht. Als dann kurz nach 18.00 Uhr die Sonne untergegangen war, war immer noch nicht Schluss. Unsere Rodelhütte war, wie schon so oft, wiederholt zum heimlichen Wohnzimmer für unsere Mitglieder geworden. Ein Idyll inmitten des aktuell so farbenprächtigen Runstboden oberhalb von Absam. Jetzt bleibt unser Starthaus für die nächsten drei Wochen geschlossen, bis dann am Montag, den 15.11. die Wintersaison auf unserer Hütte beginnt.

So richten sich unsere Augen auf das darauf folgenden Wochenende, wenn es wieder hoffentlich super spannend wird, zum Start der 44. Weltcup-Auflage am 20./22.11. im chinesischen Yanqing. Ein Start in eine Weltcup-Saison, die in diesem Jahr in Formel 1 - Manier im Wochentakt von China über Sochi/Russland und Altenberg/Deutschland nach Innsbruck (18./19.12.) führen wird.

Fotogalerie

[Newsletter RV Swarovski Halltal Absam](#)